

TOP 2: Entwurf einer Verordnung zur Neufassung der Landesverordnung über die sachliche Gebührenfreiheit

- Ministerium der Finanzen -

Beschluss:

Der Ministerrat billigt im Grundsatz den Entwurf einer Verordnung zur Neufassung der Landesverordnung über die sachliche Gebührenfreiheit und ist mit der Einleitung des Beteiligungs- und Anhörungsverfahrens nach §§ 27, 28 GGO einverstanden.

Erläuterungen:

Die Landesverordnung über die sachliche Gebührenfreiheit vom 24. Juli 1977 enthält insbesondere Regelungen zur Gebührenfreiheit von Amtshandlungen zur Behebung oder Minderung von Kriegs- und Kriegsfolgeschäden und zur Gebührenfreiheit von Amtshandlungen im sozialrechtlichen Bereich. Einige der in der Landesverordnung über die sachliche Gebührenfreiheit verwendeten Begriffe und Gesetzesverweise sind überholt. Die Landesverordnung über die sachliche Gebührenfreiheit wird daher an den aktuellen Rechtsstand angepasst. Wegen des Umfangs der dem Grunde nach redaktionellen Änderungen wird die Landesverordnung über die sachliche Gebührenfreiheit insgesamt neu gefasst.